



## Morena en movimiento; oposición pasmada



**N**i bien la oposición ha terminado de asimilar los malos resultados electorales obtenidos en seis estados del país, y Morena ya inició la carrera entre sus militantes para competir por la gubernatura del Estado de México, que se renovará el próximo año; mientras que el PAN y PRI, siguen pasmados.

Ayer, en el corazón del priismo, en Toluca, un municipio gobernado por el PRI, capital de su bastión más importante que es el Estado de México, Morena mostró su músculo y presentó a sus aspirantes a gobernar a los mexiquenses.

Delfina Gómez, Higinio Martínez y Horacio Duarte fueron los protagonistas del evento que congregó a miles de morenistas arropados por su dirigencia nacional y líderes del partido, como los presidenciables.

Tanto Higinio Martínez como Delfina Gómez son dos figuras desgastadas entre los mexiquenses, que lejos de las ventajas de ser populares, tienen serios negativos que no se olvidan.

Delfina Gómez fue presidenta municipal de Texcoco y quitó dinero a los empleados del Ayuntamiento que fue a parar a Morena. Además, como titular de la Secretaría de Educación Pública no ha logrado incrementar los niveles de aprovechamiento en el nivel básico de educación, por el contrario, estos han caído.

Higinio Martínez es considerado el “padrino” político de Delfina Gómez, y ha posicionado al Grupo de Acción Política (GAP) al interior de Morena, que fue el encargado de definir las candidaturas de presidencias municipales en 2021, cuando su partido perdió

Pero al parecer Morena tiene un as bajo la manga y es la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez, quien también estuvo presente en el mitin de ayer y en todas las encuestas aparece como la presidenta municipal de Morena mejor calificada en el Estado de México, lo que la podría convertir en una verdadera opción de competencia, ante el desgaste de Delfina Gómez.

En tanto, Movimiento Ciudadano también tiene a su gallo: Juan Zepeda, quien en la elección anterior para la gubernatura resultó ser una sorpresa electoral y ya comenzó a preparar el camino para 2023.

Si bien en el Partido Acción Nacional (PAN) tienen definido que su candidato será Enrique Vargas, que por dos trienios fue presidente municipal de Huixquilucan, cargo que heredó a su esposa Romina Contreras, falta ver si el PRI lo acepta como candidato para abanderar la Alianza mexiquense.

El tricolor, cuya dirigencia nacional no termina de recuperarse del descalabro electoral, en el Estado de México sigue haciendo reestructura al interior y por más aspirantes que ya han levantado la mano, se tomarán su tiempo para definir.

Parece que los priistas no aprendieron nada de los resultados del domingo pasado y de las artimañas que Morena utiliza para posicionar a sus posibles candidatos. La competencia ya empezó.

### **Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:**

¿Lograrán las presiones de sus militantes y exdirigentes nacionales quitar a Alejandro Moreno de la dirigencia priista? O aplica la misma actitud de sus antecesores ante las críticas: ni las ve ni las oye.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.